



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	22/06/2023	OPINIÓN



RED COMPARTIDA

[@laprensaoem](https://twitter.com/laprensaoem)
redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 22 DE JUNIO DE 2023

RED COMPARTIDA | La respuesta de la UNAM

Las autoridades académicas de la UNAM se pronunciaron en contra de la campaña de infundios y calumnias emprendida desde diversos espacios informativos que pretenden afectar el prestigio de la institución y la honorabilidad del rector Enrique Graue Wiechers. “En la Universidad Nacional contamos con la confianza de la sociedad mexicana y eso nos compromete a cuidar el gasto y a ser mejores cada día”, señala el comunicado suscrito por los titulares de 65 facultades, escuelas e institutos de investigación de la máxima casa de estudios. Y concluye: “Nos mantendremos unidos y firmes en la defensa de los más altos valores y del legado de nuestra Universidad y de su autonomía”, ojo, ya se pusieron los guantes y no se van a dejar.

Se supone que la instrucción dada desde Palacio Nacional era que sin peleas, pero el calor ya empezó a subir de temperatura los recorridos de las corcholatas por el país. Resulta que Claudia Sheinbaum rechazó que ella haga “visitas turísticas”, como dijo Marcelo Ebrard, luego, en redes sociales, la batalla se multiplicó.

No ha pasado ni una semana de actividades y Ebrard Casaubon tiene tarjeta amarilla por presentar propuestas si es elegido, Sheinbaum respondiendo todo lo que hace o dice y Adan Augusto peleando con medios. Sería bueno que alguien los refresque un poco, ya están demasiado acalorados.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	22/06/2023	OPINIÓN

Nos llega información fresca del war room de Adán Augusto, van a trabajar en un recorrido nacional y se van a acercar a las estructuras regionales más fuertes, parte de esto es lo que hizo en su gira por Salamanca. Lo curioso es que vendió el compromiso social del presidente López Obrador desde el portal Jardín de los Bravos y apareció al lado del líder petrolero de la sección 24, Everardo Pacheco, y le recordó que en su momento la Secretaría de Gobernación le ayudó a la renovación de la dirigencia nacional del sindicato petrolero ¿Es hora de cobrar favores?

Alejandro Moreno, presidente del PRI, ya no quiere saber del PRI en los estados. La renuncia de tricolores al partido en Hidalgo es algo que podría ser replicado en las próximas semanas en al menos tres estados más, ya que desde la capital, quieren palomear a los candidatos para el 2024. Nos da la impresión de que el líder nacional no aprendió nada de los últimos años, donde se debe hablar, negociar e impulsar los cuadros locales o, decirles adiós, por el centralismo que ha hundido al partido en la crisis más profunda en toda su historia.

En el Congreso de la CDMX las cosas se le pueden complicar a los 66 diputados que lo integran y en especial al Oficial Mayor, Reynaldo Baños. Resulta que mediante oficio dirigido a las distintas unidades administrativas, el funcionario informó que “la partida de horas extraordinarias tiene un déficit respecto al año anterior”, motivo por el cual se deben tomar las medidas pertinentes a efecto de no establecer compromisos que no se pueden cumplir. Y, como era de esperarse, los trabajadores de base del orden de 640 pegaron el grito en el cielo, pues las horas extra les representaban un ingreso para completar su salario se quejaron porque ese dinero siempre sobra y a manos llenas para los legisladores que promocionan en redes sociales eventos del Día del Niño y Día de la Madre.

Pemex tuvo un día tan malo que su director, Octavio Romero, terminó en Palacio Nacional explicando al presidente López Obrador, en la medida de lo posible, dos cosas: el accidente del helicóptero en la Sonda de Campeche, un taxi aéreo que, por fortuna, iba sin pasajeros aunque lamentablemente iban sólo el piloto y el copiloto; y un incendio en la refinería de Dos Bocas que ni siquiera está funcionando, que no ha producido un barril de destilado de nada. Un accidente de una pipa cargada de diesel en el interior de las instalaciones desató una movilización sin precedentes, de esta forma, sólo en este año, todas las refinerías de Pemex ya tuvieron un percance y apenas va medio año.